



Mejora perspectiva del estado para atraer inversiones: Noriega

JUEVES, SEPTIEMBRE 27, 2018

Un **impacto económico** de las buenas **prácticas financieras**, acreditadas con la mejora de las calificaciones crediticias, es que el **Gobierno del Estado** tiene una buena perspectiva para atraer más **inversiones nacionales y extranjeras**, aseguró el secretario de **Planeación y Finanzas, Carlos Arturo Noriega García**.

Según un comunicado de prensa, el titular de la **Seplafin** explicó que el gobierno de **José Ignacio Peralta Sánchez** ha cambiado de manera progresiva los indicadores financieros en su administración, pues las agencias calificadoras **Fitch Ratings y HR Ratings** han mejorado, del **2015 al 2018**, 11 posiciones la **calificación crediticia** que actualmente se encuentra en **Triple B más**.

Este resultado permite dar mayor **certidumbre** y generar un menor riesgo de cumplimiento de sus obligaciones, lo que es un reconocimiento a la implementación de mejoras prácticas en el manejo de las **finanzas públicas** por parte de estas **agencias calificadoras internacionales**.

Aunado a eso, **Noriega García** resaltó que recientemente, la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** refrendó el resultado en **semáforo verde**, acreditando así el cumplimiento del pago de deuda y obligaciones y, clasificando el **nivel de deuda como sostenible**, como resultado de los indicadores de deuda pública y obligaciones sobre ingresos a libre disposición; servicio de la deuda y, en obligaciones a corto plazo y proveedores y contratistas sobre ingresos totales.